# Cómo tratar con el mundo exterior como satanista espiritual

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

Enero 18, 2023

## AskSatanOperator dijo:

. . .

1- ¿Cómo lidias con el hecho de ser satanista mientras tienes esposa, hijos, amigos? (He sospechado que el defecto podría ser la soledad y las tendencias marginales para la mayoría aquí, como lo fue para mí cuando el peso de la verdad cayó sobre mi corazón, completamente solo\*físicamente\*, ¿me equivoco?).

En esta situación uno tiene que entender que hay un aspecto que se llama tu vida interna. El satanismo espiritual concierne a esta vida, y uno tiene que transformarse y evolucionar en esta vida.

No hay necesidad de jactarse, levantar una bandera, ir a una cruzada o algo así cuando eres un Satanista Espiritual. Satanás explica explícitamente por qué en el Al Jilwah. Todavía no es el momento para esto.

Tomando ciertas medidas sobre el espacio personal y la privacidad, uno puede practicar el Satanismo Espiritual al máximo. Esto claramente requiere una habilidad que se desarrolla a partir de la necesidad de adherirse a un camino altamente espiritual y devocional mientras que simultáneamente se acepta el hecho de que uno tiene que vivir su vida.

1

No hay necesidad de una rebelión sin sentido o de ir por ahí tratando de convencer a los demás o algo así, una práctica también comúnmente realizada por personas que no tienen mucha progresión en el camino. Algunos tenemos que luchar en los frentes sociales, pero no todos.

Uno tiene que pensar cuál es su situación y sus razones, y dónde está parado y adónde quiere ir en la vida, y luego hacer una especie de plan de ajuste que se irá adaptando en la propia vida.

Los niños, el trabajo y la vida familiar te dan más cosas en el plato, pero siempre puedes hacer ajustes en tu tiempo. Ejemplo: «Hoy me llevo a los niños del colegio». Llegas 15 minutos tarde, te sientas en algún banco cercano y haces tus ejercicios. Luego, vas a recoger a tus hijos.

Además, probablemente nadie te dirá que estás loco en la mayoría de los países por hacer una sesión de Yoga, si justificas que lo haces por razones de salud, por ejemplo. «Nena después de investigarlo creo que el Yoga me va a arreglar la espalda». Y así sucesivamente.

Hay que ser un poco creativo con los razonamientos, y desde luego no ser un niñato fanfarrón o agresor con la gente, ya que es probable que la gente ataque por cosas que no entienden, pero acepten cosas que puedan entender.

Hay Satanistas Espirituales con 4 hijos y lo llevan todo bien, avanzando constante y felizmente de todas formas. La fuerza de voluntad y planear las cosas es la clave.

## AskSatanOperator dijo:

2- ¿Le dices a la gente acerca de lo que haces por una buena medida y para que puedas practicar más libremente, alrededor de otras personas significativas, si es así ¿qué dices para mantener oculta la creencia central?

Algunos de nosotros somos abiertos, y eso tiene un coste para nosotros. Sin embargo, los que no son abiertos siempre pueden decir cosas como que están interesados en el budismo o incluso en el cristianismo esotérico. En las naciones islámicas, no hay que decir nada, ya que hay un sinfín de personas que pueden hacerte un daño excepcional si haces eso.

Hay lugares para ir a practicar, como un parque, dentro de tu coche, en un jardín, o cuando te tomas el tiempo libre. Hay que circular por ellos.

Mis primeros años como Satanista Espiritual no tenía mucho espacio y tenía una vida de recados interminables. Había veces que fingía que me duchaba durante 30 minutos, y en realidad sólo eran 2 minutos. Luego, se ahorraba tiempo 15 minutos antes de acostarse y así sucesivamente. Por complejo que resulte, también se puede adaptar a los horarios de otras personas.

## AskSatanOperator dijo:

3- Si viajas mucho, te quedas en casa de amigos, o sales para una reunión social, fiesta o negocio, etc. ¿Cómo mantienes tu práctica? (Esto es casi imposible sin enmascarar tus creencias y que eres un «Devoto Hindú» como la práctica diaria sugerirá a otros y vocalizarlo a aquellos que conozcas, algo que estoy empezando a pensar que puede ayudarme a eliminar el miedo y rehuir de las oportunidades y deseos siendo más «abierto» a los altos sobre el «frente hinduista»).

Esto tiene truco. Puedes utilizar las horas de sueño de la gente, o el momento en que se duchan, y todo depende del tipo de personas que tengas a tu alrededor. El grado de comprensión es también el grado de lo que puedes hacer al respecto.

Es una habilidad que se puede desarrollar. Si alguien, por ejemplo, va a hacer la compra, puedes dedicarle 15 minutos de práctica. Se puede mejorar en esto cuando se sabe exactamente el tiempo que llevan las cosas.

Decir que eres hindú funcionará en la mayoría de las naciones sin ningún problema.

## AskSatanOperator dijo:

4- Has tenido que memorizar meditaciones, las RTR's, declaraciones de apertura de Rituales, etc. (Con una vida más social y una línea de trabajo que requiere viajar, etc.).

Esto es algo muy importante. Sí, memorizarlas es una herramienta muy poderosa. Lo mismo ocurre con las afirmaciones que haces regularmente. Esto te hace independiente en tu práctica de meditación y puede darte tremendas ventajas especialmente en lo que se refiere al espacio, el tiempo y las dificultades de la meditación. Memorizar mantras, rituales y otras cosas es muy difícil, pero es muy poderoso.

Las salas de los aeropuertos y otros lugares así pueden ser tus amigos, pero necesitarás el espacio adecuado. Nadie te impide por ejemplo entre tus vuelos ir fuera del aeropuerto, o sentarte en la cafetería menos concurrida y hacer tus mantras muy silenciosamente, o incluso

mentalmente, mientras finges que estás hablando con tu casco. Si la gente te ve con un casco, por lo general no se te acercará.

La memorización es un don para algunos, y para otros es imposible. Pero si repites constantemente las cosas y haces meditaciones una y otra vez, empezarás a recordarlo todo sólo porque lo has repetido una cantidad gigantesca de veces. Este tipo de habituación puede ser realmente útil cuando buscas avanzar, ahorra mucho tiempo y dependencia de muchos medios externos.

## AskSatanOperator dijo:

5- ¿Eres extremadamente reservado y también solitario en un sentido físico? (Me gustaria hacer una encuesta de esto, realmente no se cuanta gente cae en esta categoria, de nuevo cuando escucho de gente que cría una familia, amigos, y parejas y tal siempre estoy sorprendido y escéptico de que sea verdad con la naturaleza de nuestras creencias y lo que hacemos)

Eso no es necesario para ser la vida de uno, sin embargo bastantes personas pueden elegir esta vida por muchas razones diferentes, que van desde planetaria a razones de devoción, o porque simplemente uno no puede ser ensimismado a tener su tiempo gastado todo el día en cosas que uno ya no interesa a alguien en el caso de extensos períodos de avance.

La conciencia de un coste aquí puede ser seria, por ejemplo, algunas personas pueden permitirse esto [literalmente permitirse financieramente o de otras maneras] y otras personas simplemente no pueden.

La Verdadera Naturaleza de nuestras creencias es que seguimos el curso natural de los asuntos. Cada Satanista Espiritual puede ajustar las prácticas y estados del Satanismo Espiritual en su vida y en el patrón de su propia existencia. Uno entonces encuentra su camino más allá por la guía de los Demonios, y a través de la curación interior progresivamente asciendes y te conviertes en una persona mejor y más curada.

## AskSatanOperator dijo:

Espero que esto termine siendo una discusión perspicaz.

Abro por supuesto este hilo para la discusión ya que otros también pueden compartir ideas excelentes y útiles.